
１．SD研修報告会をどのように知ったか本日の勉強会について、何で知りましたか
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２．報告会全体について本日の研修内容について
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３．報告者の発表について講師の説明について
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４．提示された資料について
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５．配布された資料について
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第9回「Salon De 大学コンソーシアム大阪」（2019年1月10日実施）参加者アンケート　集計

※回答数23名（申込数18大学・団体27名 うち「会員外」4大学・団体7名、参加者数16大学・団体25名　うち「会員外」4大学・団体7名）

（↓具体的に）
・外部メール。　　　　　・委員会メンバーであるため。
・同僚からの案内。　  ・上司からの推薦。

（コメント↑）
フルブライトのスライドはスピーキングが速すぎました。
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６．新しい発見はありましたか自分に必要な知識を身につけることができましたか
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７．報告会の開催日時について本勉強会の開催曜日・時間について
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普段の業務で直面している障害者対応について、根拠を考えなければならないと気付けた。

定期的に行うことが良いと思います。

いまのままでOK。

障害を持つ学生を受け入れるにあたり気をつけることを学べました。

アメリカの事例と日本の違い。

障がい者を受入れることが、男子校が女子を受入れ共学になることと同じという表現が大変良く
分かった。

包括的な現状について知ることができました。

欧米との考え方の違いを知ることができた点。

他国・他大学の事例が知れたこと。

障がいのある学生に対し、どう対応していくべきなのか全体像がよく理解できた。

村田先生のお話がすごくわかりやすかったです。ありがとうございました。

合理的配慮の論理的な考え方・考えるポイントについて知ることができた。

米国・日本における障がい者支援、学生支援について詳しくきくことがきました。

新しい情報、変化している事実を知れたこと。

９．本勉強会をより良いものとするためのご提案（自由記載）

興味があったがどこから手を付けたらいいのかわからなかったので勉強になった。

とても高い知識でわかりやすい説明でした。

違いがあることが楽しい、というご発言が心に残りました。

村田先生の実際のお話を聞き、現状、これから取り組むべきことを分かりやすく教えていただけ
た点。

８．この勉強会に参加して良かったと思われる点（自由記載）

（具体的に↓）
・18：00からであればギリギリなので、もう少し遅くからであ
ればうれしいです。
・平日の場合、もう少し遅い時間だとありがたいです。
・もう少し遅い時間にしていただけるとaccessしやすいで
す。
・平日午後、仕事後でない時間帯でも参加可能だと思わ
れます。

大学内での”前提”として準備すべきこと、整うべきものがよくわかりました。
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・ フルブライト事務局も非常に良い資料作り、準備をされていました。

国際教育（留学推進、留学生受入、キャンパスの国際化）

大学の教育改革、スタッフの育成。

１１．上記以外で感想があればご記入ください（自由記載）

１０．今後、本勉強会で取り上げてほしいテーマ（自由記載）

国際交流の分野が多くあればうれしいです。

留学生の教育、キャリアプログラム。

留学生支援などについてご教授いただきたいです。

リカレント教育に関して。

有意義な時間が頂けたことに感謝します。

アジアの大学について内情を知りたい。欧米の大学については情報を得られてもアジアはなか
なかない。

大学コンソーシアム大阪さんが主催の研修会に初めて参加いたしましたが、また参加したいと思
いました。

本日はありがとうございました。学内でプロセスをたてられるよう取り組んでいきたいと思いまし
た。

大変勉強になりました。ありがとうございました。
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